

Beschluß zur Wahl des Ersten Sekretärs

Das Zentralkomitee der SED beschloß einstimmig, der Bitte des Genossen Walter Ulbricht zu entsprechen und ihn aus Altersgründen von der Funktion des Ersten Sekretärs des Zentralkomitees zu entbinden, um diese Funktion in jüngere Hände zu geben. Es beschloß, Genossen Walter Ulbricht für sein jahrzehntelanges erfolgreiches Wirken in einem Brief den herzlichsten Dank auszusprechen.

Das Zentralkomitee beschloß einstimmig, Genossen Walter Ulbricht in Ehrung seiner Verdienste zum Vorsitzenden der SED zu wählen. Genosse Walter Ulbricht ist weiter als Vorsitzender des Staatsrates tätig.

Das Zentralkomitee wählte einstimmig Genossen Erich Honecker zum Ersten Sekretär des Zentralkomitees der SED.

**Beschluß des Zentralkomitees vom 3. Mai 1971
(16. Tagung)**